

Kurtenbach wird Vorstandsvorsitzender der Gothaer Leben

Michael Kurtenbach, 49, wird zum 1. Oktober 2013 zusätzlich zu seiner Funktion als Vorstandsvorsitzender der Gothaer Krankenversicherung AG auch den Vorstandsvorsitz bei der Gothaer Lebensversicherung AG übernehmen. Dies hat der Aufsichtsrat in seiner gestrigen Aufsichtsratssitzung entschieden.

Michael Kurtenbach, 49, wird zum 1. Oktober 2013 zusätzlich zu seiner Funktion als Vorstandsvorsitzender der Gothaer Krankenversicherung AG auch den Vorstandsvorsitz bei der Gothaer Lebensversicherung AG übernehmen. Dies hat der Aufsichtsrat in seiner gestrigen Aufsichtsratssitzung entschieden. Er tritt damit die Nachfolge von Dr. Helmut Hofmeier an, der sein Vorstandsmandat zum 30. September 2013 aus privaten Gründen niederlegt.

„Wir freuen uns, dass wir Michael Kurtenbach für diese Aufgabe gewinnen konnten. Er hat die Gothaer Kranken in den letzten Jahren in einem sehr schwierigen Marktumfeld exzellent positioniert und sein unternehmerisches Geschick bewiesen,“ so Dr. Roland Schulz, Aufsichtsratsvorsitzender der Gothaer. „Lebens- und Krankenversicherungen stehen derzeit vor sehr ähnlichen Herausforderungen. Zugleich wird in Wachstumsfeldern wie der betrieblichen Altersvorsorge und der betrieblichen Krankenversicherung eine ganzheitliche Sicht auf den Kunden immer wichtiger. Daher haben Aufsichtsrat und Vorstand gemeinsam beschlossen, die Personenversicherer im Konzern unter eine einheitliche Leitung zu stellen und so auch gleichzeitig den Vorstand zu verschlanken,“ ergänzt Dr. Werner Görg, Vorstandsvorsitzender der Gothaer.

Kurtenbach ist seit 2003 Mitglied der Vorstände des Gothaer Konzerns und seit März 2008 Vorstandsvorsitzender der Gothaer Krankenversicherung AG. 2010 übernahm er zusätzlich die konzernweite Verantwortung für das Ressort Personal und ist in dieser Funktion auch Arbeitsdirektor der Gothaer Finanzholding und Gothaer Allgemeine Versicherung AG.

Der Diplom-Kaufmann blickt auf mehr als 25 Jahre Erfahrung in der Versicherungsbranche zurück. Er studierte nach seiner Ausbildung zum Versicherungskaufmann Wirtschaftswissenschaften, unter anderem mit dem Schwerpunkt Versicherungsbetriebslehre. Seine berufliche Laufbahn startete er bei der Colonia-Nordstern-Gruppe. Auf eine mehrjährige Tätigkeit als Spartencontroller in der Kraftfahrtversicherung folgte ein Auslandsaufenthalt bei der Groupe Victoire in Paris. Anschließend gestaltete er von Beginn an den Aufbau der TELLIT Direct Versicherung AG mit, wo er anschließend verschiedene Führungspositionen inne hatte. 1999 wechselte er zum Gothaer Konzern, wo er bis Ende 2002 in direkter Anbindung an den Vorstandsvorsitzenden für strategische Beteiligungen/Konzernentwicklung und das Konzerncontrolling verantwortlich war. Im Januar 2003 wurde er zum Mitglied des Vorstandes bestellt.

Pressekontakt:

Martina Faßbender

- Leiterin Presse und Unternehmenskommunikation -

Telefon: 0221 / 308 - 34531

Fax: 0221 / 308 - 34530

E-Mail: martina_fassbender@gothaer.de

Unternehmen:

Gothaer Konzern
Gothaer Allee 1
50969 Köln

Über die Gothaer:

Der Gothaer Konzern ist mit über vier Milliarden Euro Beitragseinnahmen und rund 3,5 Mio. versicherten Mitgliedern einer der größten deutschen Versicherungskonzerne. Angeboten werden alle Versicherungssparten. Dabei setzt die Gothaer auf qualitativ hochwertige persönliche Beratung der Kunden.



Die Gothaer im Internet:

www.gothaer.de

www.facebook.com/gothaer

www.twitter.com/gothaer

www.youtube.com/mygothaer

www.gothaer2know.de